

Miguel Diaz-Canel appelle la presse cubaine à dénoncer les tentatives de domination



La Havane, 15 mars, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a souligné ce mercredi à La Havane que le principal défi de la presse cubaine est la dénonciation efficace des desseins de la droite internationale de dominer l'Amérique Latine et les Caraïbes.

A l'occasion hier du 124e anniversaire de la fondation du journal Patria par José Martí, une date adoptée comme la

journée de la presse cubaine, Miguel Diaz-Canel a remis les Prix de journalisme José Martí.

Au cours de la cérémonie organisée à La Havane, Miguel Diaz-Canel a souligné que la presse a joué un rôle émancipateur en faisant connaître la vérité de notre pays face aux attaques médiatiques tout le long du processus révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157576-miguel-diaz-canel-appelle-la-presse-cubaine-a-denoncer-les-tentatives-de-domination>



Radio Habana Cuba